
 

 

 

日時：平成 25年 12 月 2日（月）8：00～  

場所：名寄庁舎 3 階会議室           

１１１１    開開開開    会会会会    

 

 

２２２２    市長あいさつ市長あいさつ市長あいさつ市長あいさつ    

・積雪の時期となった。・積雪の時期となった。・積雪の時期となった。・積雪の時期となった。道路の維持道路の維持道路の維持道路の維持、、、、除雪について除雪について除雪について除雪について市民からの要請もあると思うが、しっかり対応願い市民からの要請もあると思うが、しっかり対応願い市民からの要請もあると思うが、しっかり対応願い市民からの要請もあると思うが、しっかり対応願い

たい。たい。たい。たい。    

・ＪＲ特急サロベツの運休により市民に不便をかけている。顧客離れが心配である。先日ＪＲ宗谷北線・ＪＲ特急サロベツの運休により市民に不便をかけている。顧客離れが心配である。先日ＪＲ宗谷北線・ＪＲ特急サロベツの運休により市民に不便をかけている。顧客離れが心配である。先日ＪＲ宗谷北線・ＪＲ特急サロベツの運休により市民に不便をかけている。顧客離れが心配である。先日ＪＲ宗谷北線

運輸営業所に対し、地域の要望としてサロベツの早期運行等について要望した。運輸営業所に対し、地域の要望としてサロベツの早期運行等について要望した。運輸営業所に対し、地域の要望としてサロベツの早期運行等について要望した。運輸営業所に対し、地域の要望としてサロベツの早期運行等について要望した。    

・冬季間・冬季間・冬季間・冬季間をいかに楽しく夢を持って生きるかは地域の課題。なよろの冬を楽しく暮らす条例、をいかに楽しく夢を持って生きるかは地域の課題。なよろの冬を楽しく暮らす条例、をいかに楽しく夢を持って生きるかは地域の課題。なよろの冬を楽しく暮らす条例、をいかに楽しく夢を持って生きるかは地域の課題。なよろの冬を楽しく暮らす条例、スキースキースキースキー場場場場

やカーリング場といった施設を活かしやカーリング場といった施設を活かしやカーリング場といった施設を活かしやカーリング場といった施設を活かし、、、、知恵を出してまちづくりに励みたい。知恵を出してまちづくりに励みたい。知恵を出してまちづくりに励みたい。知恵を出してまちづくりに励みたい。    

・職員・職員・職員・職員は積極的に外へ出てもらい、アンテナを張り、人脈づくりと財源の確保に努められたい。は積極的に外へ出てもらい、アンテナを張り、人脈づくりと財源の確保に努められたい。は積極的に外へ出てもらい、アンテナを張り、人脈づくりと財源の確保に努められたい。は積極的に外へ出てもらい、アンテナを張り、人脈づくりと財源の確保に努められたい。また、また、また、また、

自身の足自身の足自身の足自身の足でででで直接市民のところへ出向くことが大事。研修も含めて機会を作っていきたい。直接市民のところへ出向くことが大事。研修も含めて機会を作っていきたい。直接市民のところへ出向くことが大事。研修も含めて機会を作っていきたい。直接市民のところへ出向くことが大事。研修も含めて機会を作っていきたい。    

・第・第・第・第 4444 回回回回定例市議会が定例市議会が定例市議会が定例市議会が 11111111 月月月月 29292929 日開会した。しっかりと質疑に対して準備をし、市民の期待に応えてい日開会した。しっかりと質疑に対して準備をし、市民の期待に応えてい日開会した。しっかりと質疑に対して準備をし、市民の期待に応えてい日開会した。しっかりと質疑に対して準備をし、市民の期待に応えてい

ただきたい。ただきたい。ただきたい。ただきたい。    

・予算査定が始まる。前例踏襲ではなく、市民・予算査定が始まる。前例踏襲ではなく、市民・予算査定が始まる。前例踏襲ではなく、市民・予算査定が始まる。前例踏襲ではなく、市民ととととしっかり向き合い、発信できるような予算しっかり向き合い、発信できるような予算しっかり向き合い、発信できるような予算しっかり向き合い、発信できるような予算編成編成編成編成にににに努め努め努め努め

てほしいてほしいてほしいてほしい。。。。    

    

 

３３３３    市長・副市長市長・副市長市長・副市長市長・副市長の動静（別紙）の動静（別紙）の動静（別紙）の動静（別紙）    

教育委員会関係行事予定（別紙） 

・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。    

・福島県南相馬市で開催された・福島県南相馬市で開催された・福島県南相馬市で開催された・福島県南相馬市で開催された南相馬市スポーツ復興祈念南相馬市スポーツ復興祈念南相馬市スポーツ復興祈念南相馬市スポーツ復興祈念第第第第 26262626 回野馬追の里健康マラソン大会回野馬追の里健康マラソン大会回野馬追の里健康マラソン大会回野馬追の里健康マラソン大会についについについについ

て報告がありました。て報告がありました。て報告がありました。て報告がありました。    

    

    

４４４４    協議事項・報告事項協議事項・報告事項協議事項・報告事項協議事項・報告事項    

（１）市政への要望【No.7～11】 

・要望書の提出があった・要望書の提出があった・要望書の提出があった・要望書の提出があった 5555 点について、担当部局から報告がありました。点について、担当部局から報告がありました。点について、担当部局から報告がありました。点について、担当部局から報告がありました。    

No 
受付 

番号 
件   名 

受 付 

年月日 
要望者 担当部課 

1 7 農業振興施策に対する要請について 25.11.11 
道北なよろ農業協同組合 

代表理事組合長 中島 道昭 
経済部農務課 

2 8 
大橋地区コミュニティーセンター屋根

塗装等地域要望について 
25.10.28 

大橋区町内会 

大橋区老人クラブ 
総務部企画課 

3 9 
平成 26 年度名寄市農業・農村振興施策

に関する建議書について 
25.11.14 名寄市農業委員会 経済部農務課 



4 10 
建設工事及び公共事業に関する要望に

ついて 
25.11.13 

名寄建設業協会 

会長 五十嵐 正幸 
建設水道部 

5 11 

2014 年度地方財政の確立に関する要請

及び「給与制度の総合的見直し」に関す

る要請について 

25.10.23 
自治労名寄市職員労働組合 

執行委員長 倉澤 宏 
総務部総務課 

    

    

５５５５    連絡事項・その他連絡事項・その他連絡事項・その他連絡事項・その他    

（１）平成 25年度仕事納めに係る市長挨拶の日程について【総務部】 

・平成・平成・平成・平成 25252525 年度仕事納めに係る市長挨拶の日程について説明がありました。年度仕事納めに係る市長挨拶の日程について説明がありました。年度仕事納めに係る市長挨拶の日程について説明がありました。年度仕事納めに係る市長挨拶の日程について説明がありました。    

 

 

（２）2014 市民新年交礼会について【総務部】 

・・・・2014201420142014 市民新年交礼会について説明と依頼がありました。市民新年交礼会について説明と依頼がありました。市民新年交礼会について説明と依頼がありました。市民新年交礼会について説明と依頼がありました。    

 

 

（３）名寄市男女共同参画セミナーの開催について【総務部】 

・名寄市男女共同参画セミナーの開催について説明と依頼がありました。・名寄市男女共同参画セミナーの開催について説明と依頼がありました。・名寄市男女共同参画セミナーの開催について説明と依頼がありました。・名寄市男女共同参画セミナーの開催について説明と依頼がありました。    

 

 

（４）北海道日本ハムファイターズ市町村応援大使活用アイデアの募集について 

・北海道日本ハムファイターズ市町村応援大使活用アイデアの募集について説明と依頼がありました。・北海道日本ハムファイターズ市町村応援大使活用アイデアの募集について説明と依頼がありました。・北海道日本ハムファイターズ市町村応援大使活用アイデアの募集について説明と依頼がありました。・北海道日本ハムファイターズ市町村応援大使活用アイデアの募集について説明と依頼がありました。    

 

 

（５）町内会加入調査の協力について 

・町内会加入調査の協力について説明と依頼がありました。・町内会加入調査の協力について説明と依頼がありました。・町内会加入調査の協力について説明と依頼がありました。・町内会加入調査の協力について説明と依頼がありました。    

 

 

（６）職員及び臨時・嘱託職員に対する特別休暇の取扱いの変更について 

・職員及び臨時・嘱託職員に対する特別休暇の取扱いの変更について説明と依頼がありました。・職員及び臨時・嘱託職員に対する特別休暇の取扱いの変更について説明と依頼がありました。・職員及び臨時・嘱託職員に対する特別休暇の取扱いの変更について説明と依頼がありました。・職員及び臨時・嘱託職員に対する特別休暇の取扱いの変更について説明と依頼がありました。    

 

 

（７）名寄市公契約に関する指針について 

・名寄市公契約に関する指針について説明がありました。・名寄市公契約に関する指針について説明がありました。・名寄市公契約に関する指針について説明がありました。・名寄市公契約に関する指針について説明がありました。    

 

    

６６６６    各部局の懸案事項各部局の懸案事項各部局の懸案事項各部局の懸案事項    

＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞    

・町内会に加入し、活動することは必要。職員に加入を呼び掛けていただきたい。・町内会に加入し、活動することは必要。職員に加入を呼び掛けていただきたい。・町内会に加入し、活動することは必要。職員に加入を呼び掛けていただきたい。・町内会に加入し、活動することは必要。職員に加入を呼び掛けていただきたい。    

・民生委員・児童委員の一斉改選が行われ、民生委員が・民生委員・児童委員の一斉改選が行われ、民生委員が・民生委員・児童委員の一斉改選が行われ、民生委員が・民生委員・児童委員の一斉改選が行われ、民生委員が 6666 名の欠員となっている。業務は大変だが、お名の欠員となっている。業務は大変だが、お名の欠員となっている。業務は大変だが、お名の欠員となっている。業務は大変だが、お

互い助け合いながら活動されたい。互い助け合いながら活動されたい。互い助け合いながら活動されたい。互い助け合いながら活動されたい。    



・自由民主党・自由民主党・自由民主党・自由民主党国会議員国会議員国会議員国会議員にににに上川北部上川北部上川北部上川北部 5555 市町村（名寄市・下川町・美深町・音威子府村・中川町）で地域の市町村（名寄市・下川町・美深町・音威子府村・中川町）で地域の市町村（名寄市・下川町・美深町・音威子府村・中川町）で地域の市町村（名寄市・下川町・美深町・音威子府村・中川町）で地域の

重点課題重点課題重点課題重点課題 7777 項目を要望させていただいた。項目を要望させていただいた。項目を要望させていただいた。項目を要望させていただいた。    

 

 

７７７７    閉閉閉閉    会会会会    

    

    


